



シャンブタイムス

宇美町スポーツ少年団
宇美町平和一丁目1番1号
宇美町住民福祉センター内
〒811-2121 電092-933-2784
編集 スポーツ少年団事務局



平成二十二年十月三十日・三十一日の両日、朝倉市のうきはアリーナ他十会場において、「第四回福岡県スポーツ少年団バレーボール交流大会」が盛大に開かれ、宇美町スポート少年団から宇美J・V・B・Cと井野ジュニアバレークラブ・さくらWinningの三チームが参加し、宇美J・V・B・Cが見事優勝の栄誉に輝きました。

福岡県スポーツ少年団が主催するバレーボール交流大会は、県下大会です。また、三月に三重県で開催される全国大会での活躍が期待されている宇美J・V・B・Cのメンバー達に心からの応援よろしくお願いします。

全国大会は私たちは最大の目標だったので、とても嬉しく、涙を流して感動しました。これからもメンバーと力を合わせて練習に励み、一勝でも多く勝つて上位に進出したいと思います。

全国大会では、福岡県代表として、また宇美町スポーツ少年団の一員としてしっかりと頑張ってきたいと思います。皆さん応援よろしくお願いいたします。

この大会では、宇美J・V・B・Cが、決勝では第三セットまでつれましたが見事優勝し、全国大会の切符を手にすることになりました。

この大会で、宇美J・V・B・Cが、快進撃を続け、決勝では第三セットまでつれましたが見事優勝し、全国大会の切符を手にすることになりました。

宇美J・V・B・Cが優勝!



福岡県小学生サッカー交流大会で優勝 原田FC・宇美ジュニアSC合同チーム

平成二十二年七月三十一日に福岡ヤフー

優勝した原田FC・宇美ジュニアSCの合同チーム次は君がドームのピッチを駆け回る番だよ！

決勝では見事八女市交流大会は、市町村対抗の大会で、大半は選抜チームで参加してきます。ドームのピッチに立つ機会はめったにありませんが、この日ばかりは、ピッチに下りて直にヤフードームのきれいな人工芝のピッチで試合が出来ます。永幹太郎君は「ふだんはライバルの原田FCさんとチームを組んであんなにきれいな人工芝のピッチで試合が出来た喜びでした。」と

決勝では見事八女市交流大会は、市町村対抗の大会で、大半は選抜チームで参加してきます。ドームのピッチに立つ機会はめったにありませんが、この日ばかりは、ピッチに下りて直にヤフードームのきれいな人工芝のピッチで試合が出来ます。永幹太郎君は「ふだんはライバルの原田FCさんとチームを組んであんなにきれいな人工芝のピッチで試合が出来た喜びでした。」と

決勝では見事八女市交流大会は、市町村対抗の大会で、大半は選抜チームで参加してきます。ドームのピッチに立つ機会はめったにありませんが、この日ばかりは、ピッチに下りて直にヤフードームのきれいな人工芝のピッチで試合が出来ます。永幹太郎君は「ふだんはライバルの原田FCさんとチームを組んであんなにきれいな人工芝のピッチで試合が出来た喜びでした。」と

決勝では見事八女市交流大会は、市町村対抗の大会で、大半は選抜チームで参加してきます。ドームのピッチに立つ機会はめったにありませんが、この日ばかりは、ピッチに下りて直にヤフードームのきれいな人工芝のピッチで試合が出来ます。永幹太郎君は「ふだんはライバルの原田FCさんとチームを組んであんなにきれいな人工芝のピッチで試合が出来た喜びでした。」と



指導者だけでなく母集団の役員さんも研修に参加して熱心にテープニングの施し方を学んでいます。

テープニングとは、スポーツ選手が、負傷を予防、もしくは負傷したときに、関節、筋肉などにテープを巻いて固定することをいいます。また、捻挫や骨折などの際に、救急措置として施されることがあります。

テープを巻いて固定する方法でテープを巻いても何の効果も發揮しないばかりか、かえってパ

ーピングとは、ス ポーツ選手が、負傷を予防、もしくは負傷したときに、関節、筋肉などにテープを巻いて固定する方法でテープを巻いても何の効果も発揮しないばかりか、かえってパ

ーピングとは、ス ポーツ選手が、負傷を予防、もしくは負傷したときに、関節、筋肉などにテープを巻いて固定する方法でテープを巻いても何の効果も発揮しないばかりか、かえってパ

スポーツ少年団主催指導者研修会



いつも笑顔が溢れている合気道祥雲塾の団員達新入団員募集中です。道場に遊びに来てね～！

宇美八幡宮中秋祭で 第五十回合氣道演武会

事務局長の丸山康夫さん 生涯スポーツ功労者表彰を受賞



平成二十二年十月十
一日（日）に、宇美町立武道館において、ス
ポーツ少年団合気道祥雲塾と合気道成年部と
の共催で、第五十回奉納演武会が開かれまし
た。昭和三十六年に第一回演武会が開かれて
から今年まで、毎年開催されてきました。

合気道は柔術の技で立つたままの状態から
関節を取つて投げてから相手を押さえます。
もし試合を行えば、関節を極められたまま地
面に叩きつけられるため相手は一瞬で大怪我
を負います。しかし理由により柔道のよう

に試合が行われるとい
はありません。演武が活動の中心になります
が、護身術としては最強です。また、男女・
年齢を問わず、礼節を守ながら相手を傷付け
ない思いやりの精神が育ちます。

合気道の開祖植芝盛平翁の「和の精神」で世界中を平和にすることが目的です。

合気道祥雲塾では随時団員を募集しています。稽古会場には非遊びに来てください。

時 間 水土(18:30~21:
00)日(10:30~12:30)
場 所 町立武道館二階

★どの単位団でも入団できますよ！自分に合った種目・単位団を探してみましょう！

宇美町スポーツ少年

丸山さんは、宇美町
スポーツ少年団本部の
発足から今日まで、本
会の運営や事業の推進
をはじめ、子どもたち
のスポーツ環境の整備
や少年スポーツ指導者
の育成に尽力していら
れ、今回、福岡県及び
日本スポーツ少年団か
らの推薦により受賞さ
れました。

ます。



五本綱引ではチームみんなの素早い協力と相手チームとの駆け引きが重要になってきます。

全体交流会では、チームみんなの素早い協力を合わせて一つのことをやり遂げる方法等もしっかりと学んでくれたようでした。

交流会終了後は、大塚製薬の協賛で熱中症予防講習会を開き、お笑いタレントの“ベナルディー”が出演するDVDを見ながら、熱中症の怖さはもちろん水分補給の大切さや、適切に補給するための水分量や時間的な目安を含め、体調管理の方法などを学びました。

★シップス活動で使
用した、大縄、いろん
なボール、五色綱は、
スポーツ事務局で貸出し
できます。各単位団で
のレク活動では非活用
してください。

平成二十二年十月三日（日）に宇美南町民センターにおいてシップス活動交流会と大塚製薬の協賛を得て、熱中症予防のための講習会を開催しました。普段は別々に活動しているスポーツ仲間が一同に会していろいろなレクリエーション種目にチャレンジし、交流を深めました。

今回のシップス活動母集団のメンバーが集まり、大縄跳び・いろいろなドッヂボール・五本綱引の三種目に取り組みました。

五本綱引ではチームみんなの素早い協力と相手チームとの駆け引きが重要になってきます。

全体交流会として、様々な種目で活動する団員と交流を深めるだけではなく、シップス活動の目的とするリードーシップの養成や仲間作りの方法・仲間と力を合わせて一つのことをやり遂げる方法等もしっかりと学んでくれたようでした。

新しい友達がたくさんできたよ シップス活動交流会を開催



西田治杯サッカー大会を開催 原田フットボールクラブ



喜々津カップで優勝したよ！

原田WINGS

原田WINGSは、パート優勝をすることが

できました。

キヤブテン、副キヤブテンをはじめ、六年生が中心となつてチーム全體が盛り上がり、レギュラーメンバーのガンバリが実となつた

一日でした。

今期初優勝に全員で

歓び、次の目標へステップアップすることが

できそうです。



平成二十二年十一月二十
三日に長崎県の多良見体育
センターで開催された「喜々
津カップ」というプライベート
大会で宇美町にある唯一のドッジ
ボールチームである私たち

会の切符を手に入れるため
に頑張るゾー！

★宇美町スポ少の単位団では随時新入団員を募集しています。詳しくは事務局にお問い合わせください。

前指導者で若くしてお亡くなりになつた西田治さんを偲び主催している大会で、今年で八回目を迎えました。

町内外一六チームが

参加して熱戦を繰り広げるとともに、交流を深め合いました。

原田フットボールクラブは、技術と心の交

流はもちろん人と人とをつなぐサッカーを心

がけています。

サッカーを通じてたくさんの方達を作り心

と体を鍛えませんか。